

## フィナーレを飾った集団演技と、今回の「運動会についてのご意見」などについて(運動会NO. 4)



今年度のフィナーレも工夫されていました。映画「コードブルー」のテーマ曲に合わせ、年長さん男子がカラーガードフラッグを持ち、女子はポンポンを持って入場しました。男子が園庭中央に4列に、女子がその両端に1列並びました。

「めっちゃ×2 イケてる！」のテーマソングだった、ゆずの曲「タッタ」が流れると、男の子が順番にフラッグを上げ演技が始まりました。空気を切り裂くフラッグの音が心地よいリズムとなっています。女子はポンポンを前後左右にと、リズムカルに動かしながら踊っています。

「タッタ」の間奏の場面になると、男の子が入場門に整列をし、フラッグでアーチを作りました。入場門で並んで待っていた年中・年少さんたちを出迎えているのです。ポンポンを持った手を腰にして、年中・年少さんがアーチをくぐって入場しました。自分たちのポジションに着くと、年長さんの女の子と同じ動きで踊り始めました。園児全員がきちんと整列をして踊っている様子はとても見応えがあります。一番の見どころは、「タッタ」の中の「よーいドン！」という歌詞のところで、「掛け声」をかけながら男の子が旗を上げ、女の子がポンポンをくるくると回しV字ジャンプをするところです。「掛け声」に合わせて園児全員がポーズを決める場面は、「園児の心が一つになる」瞬間です。見事決まりました。

曲が終わると、すぐに「閉会式」の隊形に並び替えます。最後まで集中を切らさない姿勢に感動しました。

「閉会式」での司会進行もすべて年長組のお友だちです。めざしているのは、「子ども一人ひとりが必ず主役を経験する。」というねらいが具現化された運動会です。子どもたちにとって良い経験となったことと思います。

**◎最後に、保護者の方からの貴重なご意見を紹介したいと思います。**

※最後の運動会、演技はもちろんですが、係の仕事を含め、たくさん活躍の場を与えてくださりありがとうございました。時間を早めての開始、とてもよかったと思います。母としては“お弁当なし”嬉しかったです。

※午前中の運動会、子どもも集中して終わることができ、親の負担も少なくとてもよかったです。午後はゆっくり過ごすことができました。

※今年はお弁当なしでしたが、天候に関係なく、開始時間を30分早めて午前中終了でもいかなと思いました。場所取りのことを考えることもなく、また例年よりガーデンテーブルの設置が少なく、競技が見やすく応援に集中できるような気がしました。



※各学年の成長が見られ、とても可愛らしく感じました。楽しく親も参加することができました。

※来年は雨予定の時でも順延できるように、10月の3連休の時に運動会をしてほしいです。年長組の親にとっては最後の運動会になるので、雨を気にしながらではなく楽しめる一日になるようにお願いします。体調を崩したら意味ないと思います。先生方、お疲れ様でした。

【写真】(上から4段目まで)……年長さんが「タッタ」の曲に合わせ、リズムカルにフラッグを振ったりポンポンを使って踊ったりしている様子です。(5段目の2枚)……年少・年中さんも加わり、全園児が園庭で踊りフィナーレを飾りました。

(一番下左)……閉会式でも一人ひとりが主役の運動会を！(右)……「がんばり賞」受賞の様子。全員が金メダルでした。